



Aktion "100 für 100"

Laufen – Werfen – Springen. Das sind die drei sportmotorischen Grundeigenschaften, die eigentlich in jeder Sportart vorkommen. Diese drei Bewegungsformen werden auch beim Sportabzeichen trainiert.

Deshalb haben wir uns im einhundertsten Jahr des Bestehens unseres Sportvereines selbst vor eine große Herausforderung gestellt: Wir möchten gern 100 Mitglieder oder auch gerne Nicht-Mitglieder motivieren, ihr Sportabzeichen abzulegen. Auf der Homepage findet ihr die Trainingszeiten. Im Verlauf der Trainingssaison wollen wir noch 1 oder 2 Wochenend-Termine anbieten. Da befinden wir uns mit allen Beteiligten in Gesprächen. Wenn wir Klarheit haben, werden wir darüber informieren.

Wenn jetzt schon Fragen aufkommen, könnt ihr euch an Heike Linke, Annette Dohmes, Markus Trappe oder Ulrich Bartels wenden.